



24 de julio de 2023

**JUSTICIA****Preso y a proceso por matar a tiros a perro durante asalto**

Un *juez de control*, tras analizar las pruebas e imputaciones del *Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales*, vinculó a proceso a **Edgar "N"**, le impuso prisión preventiva y fijó un mes para cerrar la investigación por *crueledad animal*, así como por disparo de arma de fuego. Fue el pasado 21 de julio, en el *Día Internacional del Perro*, en la *colonia San Simón Tolnahuác*, cuando **José Luis** fue interceptado por un sujeto para robarle. Su perro **Zeus** hizo replegar al asaltante, quien regresó con varios cómplices y armado; y como **Zeus** los volvió a enfrentar, lo mataron de tres tiros y le quitaron sus pertenencias el hombre de la tercera edad. Por videos que se viralizaron, don **José Luis** se reencontró con su familia más de una década después y fue tanto el impacto que se desmayó.

**DERECHOS HUMANOS****Activistas vascos piden a Argelia indulte a ex militar**

Dentro del plan que armaron miembros de *Amnistía Internacional* de la región norte de **España** en defensa de **Mohamed Benhalima**, está el entregar mañana en la *Embajada de Argelia* en **Madrid**, 30 mil firmas en apoyo al ex militar condenado a muerte y deportado desde **España** en marzo de 2022. La condena fue por "*difundir publicaciones perjudiciales*" en sus redes sociales y aún tiene abiertas 50 causas por criticar al Ejército argelino.

**SEGURIDAD PÚBLICA****Ejecuta comando a 3 mientras comían en un restaurante**

La *Comisión Estatal de Seguridad Pública de Cuernavaca* recibió a las 19:55 horas el reporte del ataque armado en un negocio ubicado sobre la carretera a **Tepoztlán**, en **Ahuatepec**. Testigos reportaron que el grupo armado atentó contra cuatro personas que degustaban comida y cerveza. Tres víctimas quedaron sin vida en la mesa y un cuarto cliente fue llevado a un hospital para ser atendido de lesiones de arma de fuego. Como dos de las víctimas mortales eran mujeres, es responsabilidad del área de feminicidios de la *FGE* aplicar el protocolo.

**NACIONAL****Sin mucho afán, socio de prima de AMLO se lleva otro contrato millonario**

Cuando **López Obrador** hace un año declaró inaugurada la todavía hoy inacabada refinería de *Dos Bocas*, dijo: "*Es un sueño convertido en realidad*" y nunca fue tan cierta la afirmación para al menos el campechano **José Luis Zavala**, presidente de *Grupo Cemza* y quien en 2019 se asoció con la prima del mandatario, **Felipa Obrador**, ya que de un plumazo consiguió a inicios de este año un contrato de 42.9 millones de dólares con *Pemex Exploración* para fletar fluidos en el puerto de *Dos Bocas*. La asignación se efectuó a través de un concurso electrónico y los representantes de **Zavala Solís** ni siquiera tuvieron que poner un pie en las oficinas de la petrolera para firmar el contrato. El empresario ha facturado más de **98 mil millones de pesos** con *Pemex* durante el gobierno del primo de su socia.

**INTERNACIONAL****Denuncia ONG nueva masacre perpetrada por Ejército de Malí**

Hace unas horas, *Human Rights Watch* reveló que el ejército de **Malí**, junto con miembros del grupo mercenario ruso *Wagner*, ha perpetrado ejecuciones sumarias, saqueos, desapariciones forzadas y otros abusos. Según testigos, entre los abusos está la matanza de por lo menos 20 civiles durante un operativo en *Mopti*. El *Ministerio de Relaciones Exteriores de Malí* indicó que no está al tanto de los abusos y que abrirá una investigación en torno a las denuncias, esto a semanas de que *la ONU* denunciara la matanza de más de 500 personas en 2022.

**DEPORTES****Rompe récord de Ana Gabriela y clasifica al Mundial de Atletismo**

Cuando la tapatía **Paola Morán** aún no daba sus primeros pasos, cuando apenas tenía un año, **Ana Gabriela Guevara** impuso la marca mexicana en los 400 planos, al parar el cronómetro en 52.12 segundos. Desde ese lejano 1998 se convirtió en la mejor velocista mexicana de todos los tiempos, hasta ayer, que **Paola** sorprendió al cronometrar un impresionante tiempo de 51.03 segundos, para pulverizar el récord que había perdurado durante 25 años.

**CULTURA****Por violar la ley islámica, Irán prohíbe Festival del Cortometraje**

El festival fundado en 2008, para presentar su edición de septiembre, puso en la cartelera una foto de la actriz iraní **Susan Taslimi** en la película *La Muerte de Yazdgerd*, estrenada en 1982. Las autoridades prohibieron el certamen porque la actriz no llevaba el velo, obligatorio para las mujeres en la *República Islámica*.

